



Communiqué

Ingeni SA Lausanne reçoit le prix Diversité-Emploi-Formation

La Ville de Lausanne a remis son prix «Diversité – Emploi – Formation» 2023 à l'entreprise Ingeni SA Lausanne active dans les structures porteuses et ouvrages d'art. Cette récompense distingue l'engagement de cette entreprise en faveur de l'égalité des chances, en particulier pour les apprenties et apprentis issus de la migration ou ayant connu des difficultés dans leur parcours.

«Les entreprises représentent un moyen extraordinaire d'intégration des personnes issues de la migration, en particulier les jeunes. C'est une fierté de mettre en lumière chaque année l'implication et les résultats positifs obtenus par des entreprises lausannoises dans le domaine de l'intégration» se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale.

Lors d'une cérémonie réunissant entreprises, associations et institutions actives dans le domaine de la migration et la formation, la Ville et son Bureau lausannois pour les immigrés ont remis le prix Diversité – Emploi – Formation (DEF) à l'entreprise Ingeni SA Lausanne. Le jury a récompensé cette société d'ingénierie pour ses procédures de recrutement des apprenties et apprentis visant l'égalité des chances et la non-discrimination.

Active dans le domaine des structures porteuses et des ouvrages d'art, Ingeni SA Lausanne regroupe une centaine de collaboratrices et collaborateurs sur quatre sites en Suisse, dont 32 à Lausanne. Depuis 30 ans, l'entreprise engage chaque année, un ou une apprentie dessinatrice en génie civil. Lors du recrutement, le niveau d'études et les résultats scolaires n'entrent pas seuls en compte. L'objectif poursuivi est également de redonner de l'espoir à des jeunes ayant parfois connu des difficultés dans leur recherche d'apprentissage. Un grand nombre de jeunes proviennent ainsi de mesures telles que SeMo (semestre de motivation) ou AccEnt (accompagnement en entreprises) ou encore de l'EVAM. Ingeni SA Lausanne collabore également avec la fondation IPT (Insertion pour tous). La société se montre ainsi ouverte à recevoir des dossiers de tous horizons et s'engage à les traiter en toute impartialité et sans jugement. Par ailleurs, l'entreprise s'engage également pour l'accès des femmes à un domaine professionnel occupé majoritairement par des hommes.

Afin d'accompagner et de soutenir ces apprenties et apprentis dans leur intégration, Ingeni SA Lausanne met en place plusieurs mesures: soutien dans les démarches administratives liées à l'obtention de titres de séjours ou de logements sociaux et mise en place de cours de français pour les personnes allophones. Le prix lui permettra de poursuivre, étendre et pérenniser ces mesures.

Une table ronde a ouvert la soirée sur le thème de l'accès à la formation professionnelle pour les personnes migrantes, avec la présence d'Alexandra Felder, chercheuse à la Haute école fédérale en formation professionnelle (HEFP), de Nicole Cornu, secrétaire centrale de l'Union syndicale suisse, d'Adrian Gerber, chef de la Division intégration, Secrétariat d'Etat aux migrations, et de Sarah BenKhettab, directrice du Centre d'orientation et de formation professionnelle vaudois.

Le prix DEF, doté d'un montant de 10'000 francs est décerné depuis 2016 par la Ville, sur préavis de la Commission lausannoise pour l'intégration (CLI) et du Bureau lausannois pour les immigrés (BLI). Il a pour objectif de mettre en lumière et encourager les initiatives d'entreprises lausannoises en faveur de l'entrée des personnes migrantes sur le marché du travail et de leur évolution professionnelle. Il valorise leur engagement en faveur de l'égalité des chances et de la non-discrimination.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Bashkim Iseni, délégué à l'intégration, tél. +41 79 285 36 71**

Lausanne, le 31 mai 2023